



Die Schulleiter Johannes Treude (rechts) und Rainer Wittmann (Vierter von rechts) verabschieden Michaela Wedel, Edith Schuhmacher, Marc Messmer, Elisabeth Wodsack, Andrea Ost, Marie-Helen Bornemann, Bernd Möller und Barbara Schröter (von links).

## Abschied von Pädagogen

Zinzendorfschulen verabschieden neun Lehrer und Erzieher unter kräftigem Applaus

**Königsfeld** – Mit Blumen, Geschenken, flotten Sprüchen, witzigen Liedern und so manch feuchtem Auge bei den Teilnehmern haben die Zinzendorfschulen Abschied von neun pädagogischen Mitarbeitern genommen.

Stehend Applaus gesendet wurde für Barbara Schröter und Bernd Möller. Nach neun Jahren Pendeln vom Heuberg in den Schwarzwald hat sich Marc Messmer einen anderen Arbeitsplatz gesucht, der ihm mehr Zeit für seine Familie lässt. Die tägliche Fahrzeit verkürze sich für ihn zwar erheblich, aber: „Ich trauere jetzt schon um das Kollegium“, versicherte er.

Tosenden Applaus bekam auch die Leiterin vom Haus Christian Renatus, Elke Kiefer, die nach zehn Jahren das Mädcheninternat verlässt. Ebenso wurden Kollegen verabschiedet, die nicht so lange an den Zinzendorfschulen unterrichteten.

Schulleiter Rainer Wittmann bedauerte, dass Michaela Wedel nur ein Jahr an den Zinzendorfschulen bleiben konnte. „Wir hätten sie gerne behalten“, sagte Rainer. Das bescheinigte sein Kollege, der Schulleiter Johannes Treude, auch den drei Referendarinnen Elisabeth Wodsack, Andrea Ost und Marie-Helen Bornemann.

Auch die Erzieherin Edith Schuhmacher verlässt die Internate. „Sie war mit Elan bei der Sache und bekam schnell einen guten Zugang zu den Jugendlichen“, sagte Johannes Treude.